

進修小学校たより

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~sinsyu-e/>

令和7年12月1日

修学旅行のひとコマ

11月19日、20日と6年生が修学旅行に行ってきました。見学地は一日目が法隆寺、東大寺、清水寺、二日目は二条城、金閣寺、太秦映画村でした。どの見学地も予想より人出が少なく余裕をもって見学することができました。子どもたちは、それぞれの見学地でしっかりとメモを取りながら見学していました。



奈良での昼食の後は、店の前にいたシカに近づいてみたり、奈良での土産を買ったりしていました。



また、京都最初の見学地

清水寺を見学した後は、三年坂(清水寺へ続く坂道)でグループ行動をしました。時間を気にしながらお土産を買っている姿がありました。

宿では、夕食をいただいた後、それぞれの部屋で過ごし、就寝しました。なかなか眠れない子もいたようですが、たのしい夜を過ごしたようです。



二日目は京都の見学地を巡りました。二条城と金閣寺もゆっくりと見学することができました。

最後の見学地、太秦映画村では、いくつかのアトラクションを回る子どもたちもいました。映画の撮影や江戸時代の建物のことも学べたのではないでしょうか。



自動運転バスのテスト走行が行われます

12月15日から26日(21日は運休)の期間、近鉄五十鈴川駅と内宮(宇治橋前)の間で自動運転バスのテスト走行が行われます。朝10時前から夕方4時過ぎまで一日12便走る予定です。進修小学校の校区では国道23号線を走ります。大きな道路なので、バスの前を横切ったりすることはないと想いますが、自動運転なので、急な飛び出しを見つけると急ブレーキがかかります。乗っている人たちの危険も考えられます。バスの直前を横断することはとても危険です。気を付けてください。

12月の行事予定

1日(月) 委員会

6日(土) 伊勢市教育美術展 いせトピア 10:00~16:00

7日(日) 伊勢市教育美術展 いせトピア 10:00~16:00

お伊勢さんマラソンのため運動場が駐車場になります

8日(月) 進修ミュージアム準備のため13時15分下校

9日(火)~12日(金) 全校13時15分下校

個別懇談会

進修ミュージアム

19日(金) 大掃除 給食最終日 13時45分下校

22日(月) 3限授業 11時30分下校

23日(火) 2学期終業式 11時30分下校

24日(水)から1月7日(水) 冬季休業日

今年も年末年始 12月31日~1月4日は運動場が参拝客用の駐車場となります。

詳しくは冬休み前にお伝えします。

おかげバスの車内放送

夏休みの作品応募の中で「バスポスター」の作品応募がありました。作品に応募した進修小学校の児童から、最優秀賞に選ばれた1年生の御村叶和さんが「おかげバスの車内放送」を担当することになりました。放送が使われるのは来年になってからですが、環状線を走るおかげバスで放送される予定です。

車内放送が使われる日が決まりましたら、またお知らせします。一番近いおかげバスのバス停はイオン伊勢店にあります。ぜひ一度乗って、放送を聞いてみてはいかがでしょう。

インフルエンザが流行しています

全国的に例年より早くインフルエンザの流行が始まっています。三重県や伊勢市でも警報レベルの流行だというニュースが流れています。進修小学校でも、インフルエンザで欠席の連絡をいただいたり、先週は6年生の学年閉鎖もあったりしました。これから、寒さも厳しくなり、人ごみに出かけることも増える季節です。手洗い、十分な睡眠、しっかりと食事をとるなど日頃からできる感染予防を心がけましょう。